

Perkussionskiste im Einsatz

In unserem Schulhaus Hagen in Altdorf führen wir jedes Jahr vier gemeinsame Ateliers durch. Alle Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse erleben in altersdurchmischten Gruppen viel Neues zu einem bestimmten Thema.

In diesem Schuljahr lautete unser Thema „Musik“! So wurde viel getanzt und gesungen, Musik gehört, aber auch verschiedene Orte in Altdorf, welche etwas mit Musik zu tun haben, besucht. Nebst der Kirchenorgel lernten die Kinder auch das Theater Uri, den Garten der Musik und das Haus der Volksmusik etwas näher kennen.

Aus diesem Grund durften wir das ganz Schuljahr über die Perkussionskisten vom Haus der Volksmusik ausleihen. An unseren Atelermorgen kamen die „Löffäli“ und „Bäsäli“ jeweils zum Einsatz. Voll

Begeisterung konnten somit alle unsere Schülerinnen und Schüler davon profitieren. Es machte ihnen viel Spass, diese „Instrumente“ auszuprobieren und damit zu musizieren.



Doch nicht nur an unseren Atelermorgen kam die Perkussionskiste zu Einsatz. Da die Kiste jederzeit bereit lag, konnten alle Lehrpersonen die Instrumente

in den Musikunterricht integrieren oder als Auflockerung einsetzen.



Dank den Perkussionskisten vom Haus der Volksmusik konnten wir unseren Kindern das Musizieren mit Löffäli und Bäsäli näher bringen und damit auch ein Stück Volkskultur! Dafür bedanken wir uns beim Haus der Volksmusik ganz herzlich.

Fürs Team Hagen...
Susan Bossart

